

TOPICS

市内のお店で使えるお得なクーポン券「つくぽん」を販売しています



新型コロナウイルスの影響で売り上げなどが落ち込んでいる市内のお店の利用を促進するため、つくみプレミアム付きクーポン券「つくぽん」の販売を6月28日から開始しました。販売初日は、市民ふれあい交流センター前の駐車場をはじめ、市内5か所で販売や申込受付を行い、たくさんの方がクーポン券を買い求めていました。また、この取り組みに際して、多くの事業所の方々からご協力をいただきました。

クーポン券は、平日の10時から12時、13時から16時までの間、津久見駅前駐車場内の津久見商業協同組合の管理事務所にて販売しています。ぜひ、お買い求めください。

津久見商工会議所 新型コロナウイルス感染症緊急支援対策協力金贈呈



6月25日、新型コロナウイルス感染症緊急支援対策協力金の贈呈式が行われ、今年度開催が中止となった「第70回つくみ港まつり」に対する協賛金等ご協力いただいた事業所・団体様226社 総額約720万円が、津久見商工会議所様より贈呈されました。

大切に使わせていただきます。

株式会社マルミヤストアから寄附

株式会社マルミヤストア様から、環境保全に役立ててほしいと有料レジ袋の売上の一部を寄附していただきました。

本市の環境行政のために、大切に使わせていただきます。



※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧いただけます。

TOPICS

地域の観光振興・発展に貢献した功労者を表彰 令和2年度ツーリズム功労者表彰



6月29日、大分県や地域の観光振興・発展に長年にわたり貢献した方々を表彰する「令和2年度ツーリズム功労者」の表彰式が大分市のホテル日航大分オアシスタワーで開催され、津久見のまぐろなど、新鮮な魚料理が味わえる「浜茶屋」の加茂紀代子さんが、まぐろ山椒鍋や津久見ひゅうが丼などの新たな創作料理の開発や普及、まぐろ料理の講習会・イベントの開催を行ってきた「津久見まぐろ研究会」での功績を称えられ、表彰されました。後日、市役所を訪れ、川野市長に受賞の報告を行いました。

税の徴収・滞納処分に対する取り組みを強化 県税事務所派遣職員及び市町村相互併任職員の辞令交付式



7月8日、市役所にて、県税事務所派遣職員及び市町村相互併任職員の辞令交付式がありました。

この取り組みは、大分県税事務所から職員(徴税吏員)の派遣および佐伯市、臼杵市、との職員相互併任による徴収強化対策として、7月から実施されています。

今年度は、大分県税事務所特別滞納整理室から、8名の派遣があり、代表して、小野貴将さん、佐伯市収納課から9名の派遣があり、代表して吉田康邦さん、臼杵市税務課から、5名の派遣があり、代表して、山崎鉄夫さんが、それぞれ川野市長から辞令を交付されました。

津久見市のさらなる税収確保に向け、職員のスキルアップや徴税技術の承継など、お力添えをいただきます。

飲食店のためのコロナ対策セミナー～現地研修～



「エスパワール ケルン」にて

「レストラン 八日」にて

6月23日、医師 山内勇人先生(在宅支援クリニックえがお代表)にお越しいただき、飲食店のためのコロナ対策セミナーの現地研修が2店舗で開催されました。

両店舗とも、新型コロナウイルス感染拡大防止の対策を最大限に工夫しており、来店するお客様への細やかな心遣いに努めておられました。

研修には上記店舗以外にも市内飲食店の方が集まり、各店舗で行っている感染対策や日々の悩みを共有し、正しい対策を山内先生にご相談されていました。